

Le 25 octobre 2021

COMMUNIQUE DE PRESSE

Renouvellement des membres de la Conférence Régionale de la Santé et de l'Autonomie, le parlement régional de la santé

Jeudi 21 octobre, à Nancy, l'instance de démocratie sanitaire du Grand Est, la Conférence Régionale de la Santé et de l'Autonomie (CRSA), a été renouvelée pour une nouvelle mandature d'une durée de 5 ans. Hubert ATTENONT, Président du Conseil d'Administration de la CARSAT Nord-Est a été élu président.

La Conférence Régionale de la Santé et de l'Autonomie (CRSA) est un lieu d'expression majeure de la démocratie en santé. Avec le concours de l'ARS Grand Est, elle contribue à définir les besoins en santé et les mesures à mettre en place pour améliorer la santé de la population et développer l'efficacité du système de santé.

A l'issue des procédures de vote, le président élu de la nouvelle CRSA est Hubert ATTENONT, Président du Conseil d'Administration de la CARSAT Nord-Est.

La CRSA s'organise autour d'une assemblée plénière d'une centaine de membres titulaires, d'une commission permanente (20 membres) et de quatre commissions spécialisées appelées à rendre des avis consultatifs en amont des décisions de la Directrice Générale de l'ARS :



- Commission organisation des soins (45 membres), *président élu* : Vincent ROYAUX, président de l'Ordre des Médecins du Grand Est ; *vice-présidente élue* : Marie-Odile SAILLARD, représentante de la Fédération hospitalière de France, directrice générale du CHR de Metz-Thionville

- Commission médico-sociale (30 membres), *président élu* : Christian MINET, président de l'Association d'Aide aux Infirmes Moteurs Cérébraux du Nord et de l'Est ; *vice-présidente élue* : Elisabeth PARACHINI, présidente de la fédération des acteurs de la solidarité Grand Est

Photo légende ¹

¹ De gauche à droite : Christian Minet (président de la commission médico-sociale), Angèle Ratzmann (président de la commission droit des usagers), Hubert Attenont (président de la CRSA), Dr Jeanne Meyer (présidente de la commission santé), Dr Vincent Royaux (président de la commission offre de soins)

Contact presse

ARS Grand Est : ars-grandest-presse@ars.sante.fr

- Commission Santé (ex- prévention - 30 membres), *présidente élue* : Dr Jeanne MEYER, présidente de l'IREPS du Grand Est (Instance régionale d'éducation et de promotion de la santé) ; *vice-président élu* : Frédéric CHAFFRAIX, SOS hépatites Alsace-Lorraine
- Commission des droits des usagers (14 membres), *présidente élue* : Angèle RATZMANN, représentante familiale de l'Union départementale des associations familiales (UDAF) du Bas-Rhin. *vice-président élu* : Norbert BIGEAT, administrateur de la ligue contre le cancer dans la Marne

Hubert ATTENONT, Président de la CRSA Grand Est : « Le Ségur de la Santé a augmenté le rôle de la CRSA. Nous serons plus associés en cas de crise sanitaire, nos moyens seront renforcés, nous serons consultés sur l'utilisation du fonds d'intervention régional, sur la santé environnementale et sur la politique de réduction des inégalités en santé. Ce qui conforte la CRSA en véritable parlement de la Santé en Grand Est. »

Virginie CAYRE, Directrice Générale de l'ARS Grand Est : « Je sais pouvoir compter sur la créativité, les initiatives et les propositions des membres de la CRSA et de ses commissions spécialisées pour répondre aux nombreux défis et enjeux pour la santé dans le Grand Est. »